
■ 5月 7日 堀 切 校 区 懇 談 会 の 主 な 意 見  

・この案でも５年はかかる。もっと急ぐということはできないのか？ 

・伊良湖小より和地小の方が標高は高い。バスがあるなら和地小へ行く方が良い。 

・中学や高校に入学した時、知らない人が入ってくることが自分は楽しみだった。 

・アンケートで意見を纏めてはどうか。 

・堀切と小塩津で分けることはやめてほしい。子供には堀切も小塩津も関係ない。 

・福江中も安全という気がしない。伊良湖岬中を福江中へ持っていくことに疑問がある。 

・校区の意見は重要。 

・今の市民館の横に避難ビルを造ってほしい。 

 

 

■ 5月 14 日 和 地 校 区 懇 談 会 の 主 な 意 見  

・統合は大賛成。早くしてほしい。 

・親として統合は賛成。統合は悪い事ではない。 

・和地・伊良湖・堀切はお互いに協力しなければいけない。 

・小学校の統合は、保育園で一緒なのに小学校で離れてしまい、可愛そうなので賛成。 

・人数が少ないので統合は致し方ない。亀山や若戸も一緒になる考え方が必要。 

・地域の中心でなくても標高が高く安全な所でスクールバスも安全な経路としてほしい。 

・統合に多くは賛成だが、距離が遠くなる。不自由が出そうだ。 

・友人が増えて良いが、和地は山も海もあり標高も高い。自然にふれあう環境も大事。 

 

 

■ 5月 21 日 野 田 校 区 懇 談 会 の 主 な 意 見  

・早く統合した方が良い。社会に出た時には頼もしさ、強さが必要。 

・前に統合の話しが消えて、結局子供が高校生になった。ずっとほったらかしで怒れる。 

・準備段階として、親の了解を得て交流の機会をつくってほしい。 

・結局、統合できないということがあるのか？ 

・スムーズに移行するため、１年生の内から３年生で統合すると認識させ過ごさせるべき。 

・親の視点だけでなく、子供の意見を聴く機会を設けてほしい。 

・統合はどこかの学年にリスクがでる。教育のプロにしっかりサポートしてもらいたい。 

・受験、部活等の問題で人との交流は大切と実感している。平成２７年度は厳しいのでは。 

 

■ 5月 24 日 伊 良 湖 校 区 懇 談 会 の 主 な 意 見  

・堀切小、伊良湖小を和地小へ統合し、バスで通うという案もある。 

・伊良湖が置いてきぼりになっては困る。堀切が和地に行くのなら伊良湖も和地に行くという

案を書いてほしい。 

・堀切など他地域から来てもらいたい。 

・暫定的に堀切の西の人を伊良湖小にということはないのか？ 

・他校区で岬中の統合先として赤羽根中との意見も出たか？ 伊良湖からでは時間がかかる。 

・地域が寂れていくことを考えて話しをしているか？ 

 

 

 



■ 5月 27 日 伊 良 湖 岬 保 育 園 保 護 者 校 区 懇 談 会 の

主 な 意 見  

注：この意見は説明会の後に保護者会が集約した保護者アンケートの結果を採録したものです。 

・伊良湖、堀切、和地の3小学校の統合に関してはほぼ全員の保護者が賛成である。 

・小学校の統合先については新校舎ができるまでは和地小にとの意見がほとんどであった。 

・その際に和地小に吸収合併でいいという意見と、和地小を新しい小学校の仮校舎としてそこ

で新しい小学校をスタートさせるという意見が半々ほどであった。 

・中学校（岬中）については、福江中との統合より赤羽根中との統合を希望する意見が大多数

であった。 


